

22. Mai: 3. Motorrad-Gottesdienst in Kiebitzreihe



Zum dritten Mal wollen sich die Biker an der Christuskirche in Kiebitzreihe treffen, um zunächst einen Gottesdienst zu feiern und danach auf Ausfahrt zu gehen. Natürlich hoffen die Teilnehmer auf gutes Wetter.

Foto: Martens

Der Bikerstammtisch Kiebitzreihe hat beschlossen, einen dritten Motorrad-Gottesdienst auf die Beine zu stellen. Am Sonntag, 22. Mai, geht's los.

„Ich bin mir sicher, dass den Besuchern wieder ein tolles Programm geboten wird“, so Organisator Gunter Martens. Beginn ist um 10 Uhr in der Christuskirche, Kirchenstraße. Nicht nur Kirchenlieder sollen erklingen, auch Live-Musik ist geplant. Unter anderem wirken Schüler der Modern Music School Elmshorn sowie die „Saxy Ladies“ aus Tornesch mit.

An den Gottesdienst schließt sich eine Ausfahrt der Biker an. Auswärtige Motorradfahrer können an einem Frühstück teilnehmen, das um 8.30 Uhr im Gemeindegarten startet. Die Veranstalter hoffen auf gutes Wetter. (su)